## 運動会閉会式での校長の話

令和4年5月24日(火)

運動会が終わりました。練習も本番も、本当によく頑張りましたね。

開会式の時に、校長先生から、「気づき」「考え」「行動する」この三つの言葉についてお話しました。

まずは、「気づき」、友達や自分のよい所は見つけられましたか? 次に「考え」、自分のめあて達成に向けて頑張れましたか?

最後に「行動する」、運動会までかんばってきたこと、運動会が終わったら頑張ったことを友達や家の人にお話をしましたか?

校長先生が運動会後に三つの言葉について振り返ったことを話したいと思います。

最初は「気づき」です。徒競走では、走るのが得意な人も苦手な 人も、最後まで全力で、走っていました。そして、走る前、走った

後も友達を応援していました。そんな姿を多く見ることができて、とてもうれしく思いました。

次に「考え」です。校長先生も運動会前に「めあて」を考えました。それは、「徒競走の 時に全レース拍手で応援する。」です。全レース、みんなが最後まで走り切るよう何度も繰 り返し拍手をしました。達成できましたよ。

最後に「行動する」です。運動会が終わった後、先生方と皆さんの良かったところについてたくさん話をしました。

スローガンの「協力、全力、神久呂っ子 勝利めざして 走りぬけ」も、見事に達成できたと思います。今から自分たちの頑張りに、拍手を贈りたいと思います。用意はいいですか。 それでは。拍手。(各教室から拍手が聞こえてきました。)やめてください。

運動会で頑張ったことをこれからの学校生活に生かしていきましょう。そして、これからも、三つの言葉を胸に楽しく元気に学校生活を送っていきましょう。

これで、校長先生のお話を終わります。

